



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	20	22/11/2023	LEGISLATIVO

RUMBO A 2024

...Y APENAS SON LAS PREGAMPAÑAS

**LA ALCALDESA SANDRA CUEVAS ACUSA TRAICIÓN DE PRI, PAN Y PRD;
EN EL FRENTE VA POR LA CDMX aseguran que hay unidad**



RECHAZA IR A MORENA

Cuevas pone pausa con PRI-PAN-PRD

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Los líderes del PRI, PAN y PRD en la ciudad traicionaron a Sandra Cuevas, pues, dijo, no cumplieron con el acuerdo que tenían de dejarla contender por la candidatura de la alianza Va por la Ciudad de México a la Jefatura de Gobierno.

“A partir de hoy pongo una pausa con el Frente, con el PRI, PAN y PRD”, dijo en conferencia, en la cual aclaró que, por principios, no se iba a Morena.

También anunció que pondrá en marcha lo que llamó el Bloque Diamante, “que consiste en no dejar entrar (a la alcaldía) a ningún político oportunista a nuestras calles”. Mientras, algunas mujeres blandían huevos entre sus manos.

Ni siquiera Katy Monreal, hija de Ricardo Monreal, será bienvenida, ya que, aseguró, “hay distanciamiento (con el senador) porque no quise ayudar a su hija”.

Después narró los acontecimientos que la llevaron

a distanciarse de la alianza: días después de visitar la Central de Abasto “me citaron los panistas en un restaurante en el sur, Jorge Romero, diputado (federal), que es quien toma las decisiones en el PAN; Atayde, presidente del PAN en la CDMX, y (Santiago) Taboada”.

Aseguró que le dijo: “Sandra, vine personalmente a hablar contigo porque este par de pendejos”, dijo, refiriéndose a Atayde y Taboada, “no saben el valor político que tú tienes”.

Agregó que le hizo un ofrecimiento que al final no se cumplió: “me comprometo a que tú puedas, como parte de sociedad civil, contender por la Jefatura de Gobierno”.

Hace algunos días, Atayde y Taboada le habrían pedido que dialogara

con los líderes nacionales del PRD, Jesús Zambrano, y del PRI, Alejandro Moreno, pues había resistencias para dejarla participar en el proceso interno, pero Zambrano, a quien describió como “siempre borracho, prepotente, majadero”, le dijo que no conta-

ba con el apoyo del PRD.

Moreno le habría ofrecido ser la primera en la lista de candidatos plurinominales a diputados federales de la alianza, pero el ofrecimiento que ella esperaba era

contender por la candidatura a Jefatura de Gobierno o buscar la reelección en Cuauhtémoc. Ambas se las negaron.

Cuevas también contó que cuando ganó “la alcaldía, el presidente Israel Betanzos, del PRI, me dice ‘necesito que le des posiciones a mi diputada (Silvia

Sánchez) Barrios; necesito que le des la Dirección Territorial del Centro, porque el Centro lo opera ella, la familia Barrios, necesito que le des 50 plazas de estructura para poder estar haciendo campaña”, y detalló que se refería a plazas de aviadores y que no tocara a los ambulantes de Insurgentes ni Zona Rosa.

Sobre Andrés Atayde, líder local del PAN, Cuevas dijo que le pidió “la Dirección General Jurídica y la Dirección General de Obras, ¡de Obras! ¿Sí les suena por qué Obras?”, preguntó Cuevas y un grupo de gente que la acompañaba respondió: “¡Cártel Inmobiliario!”. Afirmó que Atayde también le pidió “plazas para aviadores”.

En tanto, dijo que la “buscó Nora Arias, líder local del PRD; me pidió 200 puestos de la alcaldía (como aviadores) y que le diera el 25 por ciento del presupuesto de Obras que me daba el Congreso local. Yo le dije “luego lo vemos” y afirmó que no cedió a las presiones de ninguno.



Aquí son peores, son hipócritas. Dentro de la misma alianza están haciendo negociaciones con Morena para negociar la alcaldía”.

SANDRA CUEVAS
ALCALDESA DE CUAUHTÉMOC